

BIG ISSUE

150 Personel Disiagakan, Kapolres Situbondo Pastikan Rapat Pleno Rekap Suara Pilkada oleh KPU Aman

Achmad Sarjono - SITUBONDO.BIGISSUE.ID

Dec 5, 2024 - 11:34



SITUBONDO – Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan, S.I.K., M.I.K. memantau langsung rapat pleno rekapitulasi penghitungan suara Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jatim dan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Situbondo yang berlangsung di Gedung Wisda Rengganis Pasir Putih

Kecamatan Bungatan, Rabu (4/12/2024).

Untuk pengamanan, Polres Situbondo Polda Jatim menyiagakan 150 personel Satgas Operasi Mantap Praja Semeru 2024 ditambah personel TNI, Dishub dan Satpol PP.

Kegiatan ini merupakan bagian dari tugas Polri untuk memastikan kelancaran tahapan Pilkada serentak Tahun 2024.

Pengamanan dilakukan mulai pintu masuk dan pintu keluar, serta di dalam Gedung rapat pleno, termasuk melaksanakan sterilisasi sebelum acara dimulai guna memastikan tidak ada gangguan atau benda-benda yang membahayakan yang dapat mengganggu kelancaran kegiatan.

Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan mengatakan pengamanan bertujuan untuk memastikan seluruh proses berjalan sesuai aturan dan prinsip transparansi, sinergi antara KPU, aparat keamanan, dan masyarakat menjadi kunci suksesnya penyelenggaraan rapat pleno rekapitulasi penghitungan suara oleh KPU Situbondo.

"Kami juga sampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh elemen masyarakat Kabupaten Situbondo yang telah berpartisipasi dalam Pilkada ini dengan tertib dan damai, serta semua pihak yang telah mendukung kelancaran pelaksanaan Pilkada di Kabupaten Situbondo" ucap AKBP Rezi.

Selain itu, Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan juga mengapresiasi sinergitas dan semangat personel gabungan TNI, Polri, Satpol PP dan Dishun yang melaksanakan tugas pengamanan rapat pleno tingkat KPU.

"Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah berkolaborasi dengan baik dan tetap semangat melaksanakan tugas. Alhamdulillah, tahapan rekapitulasi ini berjalan lancar, " tutupnya. (*)